

# Ministra de Salud respalda proyecto que busca ampliar la capacidad de camas del Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel

En el Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel (HPPP) culminó la intensa agenda de la Ministra de Salud, Dra. **Ximena Aguilera**, a nuestra zona. La máxima autoridad de salud aprovechó su visita a Aconcagua para comprobar en terreno los antecedentes recibidos sobre los positivos avances del modelo de gestión del hospital putaendino, que tiene como finalidad entregar un tratamiento integral a las personas con patologías de salud mental, contribuir a su rehabilitación y generar instancias de vinculación e inclusión social efectiva.

La representante de la cartera de Salud, primeramente agradeció el compromiso de funcio-

**• La máxima autoridad de salud elogió la implementación del modelo de gestión, la actualización en el funcionamiento de servicios clínicos y el impacto que la incorporación de equipos interdisciplinarios ha generado en la atención, tratamiento e inclusión social de usuarios del establecimiento.-**

narias y funcionarios del HPPP, elemento que ha sido esencial para la implementación de una nueva mirada respecto de las hospitalizaciones psiquiátricas, buscando que sean solo por el



Ministra de Salud, Ximena Aguilera, cerró su agenda en Aconcagua visitando el Hospital Psiquiátrico de Putaendo.

tiempo requerido para la compensación de la patología, dejando así atrás el modelo asilar.

En la visita también estuvo presente la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso, **Lorena Cofré**, quien agregó que el modelo que se implementó en el hospital psiquiátrico es un ejemplo a nivel nacional, con respecto a las diversidades y

a los derechos humanos.

Al culminar su recorrido por parte de los servicios clínicos del Philippe Pinel, la ministra Aguilera se mostró contenta al ver el funcionamiento de las Unidades de Cuidados Intensivos en Psiquiatría, las Unidades de Tratamiento Integral y Rehabilitación Intensiva y la Unidades Forenses de Mediana

Complejidad, razón por la cual anunció que respaldará un proyecto para ampliar la capacidad de camas del establecimiento.

Esta noticia fue muy bien recibida por el director del Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel, Dr. **Óscar Cruz**, y por la directora del Servicio de Salud Aconcagua (SSA), **Susan Pórras**, quien informó

que presentará el proyecto de inversión al ministerio para ampliar la capacidad de camas de hospital.

Todos los presentes concordaron que este anuncio, junto a las palabras de la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, representan un amplio respaldo a los cambios implementados en el Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel.